
令和４年 第１回評議員会 議事要旨 

 

１ 開催年月日  令和４年３月４日（金）午後２時３０分～３時３０分 

２ 開 催 場 所  品川区立荏原平塚総合区民会館 大会議室（３階） 

３ 出 席 者  評議員総数  １１人 

          出席評議員  １０人 

           市川信之助  大木 晋  大倉考裕  小口江美子 

   田中奏香  丹治勝重  都丸 繁  新妻佐江子 

橋本久美子  原 道子 

          出席理事  ３人 

 理事長 中川原史恵  副理事長 松浦啓雄 

 常務理事（事務局長） 中山武志 

           出席監事  ２人 

一之瀬由明  和田正幸 

４ 議   長  市川信之助 

５ 報 告 事 項  報告第１号 令和３年度事業計画および収支予算の変更について 

報告第２号 令和４年度事業計画について 

報告第３号 令和４年度収支予算について（資金調達および設備投資の見込

みを含む） 

６ 議事の経過の要領およびその結果 

定刻、常務理事が本評議員会は定款第１９条第１項に定める定足数を満たしており、適法に成

立している旨を告げた。続いて、定款１８条第１項の規定に基づき、出席した評議員の互選によ

り市川信之助氏を議長に選出した。 

同氏が議長席につき開会を宣した後、理事長からの挨拶に続き、議長が議事録署名人として橋

本久美子氏と原道子氏の２人を指名し、その後議事に入った。 

 

（１）報告事項 

報告第１号 令和３年度事業計画および収支予算の変更について 

 事務局文化振興課長より、説明がなされ以下の質疑が行われた。 

 



〈 評 議 員 〉  今回の補助 26 号線開通記念東海道神輿連合渡御は、2019 年 11 月 3 日に開

催された連合渡御とは別のものか。また、委託費の仕様の中身について教えて

ほしい。 

〈 事 務 局 〉  最初の質問に関して、令和元年 11 月 3 日に開催された連合渡御は荏原地区

で開催したものである。補助 26 号線が昨年 10 月に荏原地区と品川地区とで繋

がったことで、品川地区で実施することを検討してきた。合わせて一つの事業

として計画してきたものである。 

委託費の仕様に関して、運営サポートとして参加者やスタッフへのマニュア

ル作成、警備配置計画の関係機関との調整や図面作成、式典周辺地域への案内

看板の配置計画等を委託し、式典関係では、舞台、神輿の配置箇所、仮設トイ

レ等の設営を委託する。その他に映像配信や YouTubeなどの委託がある。 

〈 評 議 員 〉  すべて一つの団体へ委託するのか。 

〈 事 務 局 〉  それぞれの仕様により、別の団体、業者へ委託する。 

 

以上の質疑後、報告第１号は了承された。 

 

報告第２号 令和４年度事業計画について 

報告第３号 令和４年度収支予算について 

 議長は報告第２号と第３号は相互に関連があるため一括説明する旨を告げた。これを受けて事

務局長、文化振興課長および管理課長より説明がなされ、以下の質疑が行われた。 

 

〈 評 議 員 〉  応援キャラクター「しなーと」について要望する。新年度の品川区事業で東

品川清掃作業所跡地の活用としてアート作品の展示、また知的障害者のアート

作品展が天王州地区で開催される。こうした地域事業にも、「しなーと」が活動

することを要望する。人の集まる場にキャラクターがいると子どもが喜ぶので、

事業団のイベント以外での活動をお願いする。 

〈 事 務 局 〉  アートを振興するうえでキャラクターを活用していきたいので、事業団とし

ても地域事業に参加していく考えである。事業団の事業以外でも「しなーと」

を積極的に活用していく。 

〈 評 議 員 〉  ホームページのリニューアルについて質問する。評議員会の議事録のホーム

ページでの公開を以前から要望している。事業団はどのように検討しているか。 

〈 事 務 局 〉  デザインも含め、どのような形でホームページに掲載できるか検討している



ところである。 

〈 評 議 員 〉  要旨でも良いので公開をお願いする。 

 

以上の質疑後、報告第２号、第３号は了承された。 

 

（２）その他 

事務局より、今後予定している公演事業や来年度４月期の講座内容の報告が行われた。 

 

議長は以上をもって議事の全部の審議を終了した旨を述べ、午後３時３０分閉会を宣し解散し

た。 

 


